

# La compagnie Seizième étage privilégie l'ancrage local

**Château-Thierry** Actuellement en résidence au palais des rencontres, la compagnie Seizième étage prépare « Isolées », une pièce sur les familles monoparentales.

Collectivités locales, entreprises, cette compagnie mise aussi beaucoup sur les ressources locales.

Michel Mainnevret

mmainnevret@lunion.fr

**L**a pièce s'appelle *Isolées*, elle évoque le quotidien des mères célibataires et de leurs enfants, en particulier dans l'Aisne. Produite par la compagnie Seizième étage, cette « comédie sociale » sera représentée d'abord dans le département. Les premières dates : au théâtre Jean-Vilar de Saint-Quentin le 23 janvier à 14 et 20 heures ; à la Maison des arts et loisirs de Laon le 27 janvier à 14 heures et 20h30. Et à Vailly-sur-Aisne le 21 février.

« Cette résidence nous a permis de faire venir l'autrice multi-éditée MarDi (Marie Dilasser) dans l'Aisne »

Hervé Rey

« En plus du soutien des tutelles et de la Bibliothèque Départementale de l'Aisne pour la création de ce spectacle, nous avons pu bénéficier de la mutualisation de moyens des villes de Château-



Dans les ateliers de Nation Literie à Coincy, on peut voir leur chef d'atelier Paul Beis, la scénographe Anusha Emrith et Hervé Rey.

*Thierry, Laon et Saint-Quentin* », indique Hervé Rey, directeur artistique de Seizième étage. Sans oublier un soutien régulier de la communauté de communes d'Oulchy-le-Château.

Cette compagnie est en effet actuellement en résidence dans la cité poétique. Il y a quelques jours, une classe de première du lycée Jean de La Fontaine a pu assister à la création de cette pièce.

Un échange entre les lycéen(n)es et les comédienn(n)es et équipe technique a suivi.

Hervé Rey poursuit : « Cette résidence nous a permis de faire venir l'autrice multi-éditée MarDi (en fait Marie Dilasser) dans l'Aisne, pour animer des ateliers de médiation culturelle et des récoltes de paroles. » Au palais des rencontres de Château-Thierry, la représentation de cette sortie de

résidence aura lieu à la mi-janvier.

Autre particularité, basée à Armentières-sur-Ourcq, Seizième étage travaille beaucoup avec l'économie locale. « Nous avons eu la chance que Nation Literie nous fabrique gracieusement le décor du spectacle « Isolées », et nous fournit du bois local de chez Tortorolo Père & Fils, à Beauvais », continue-t-il. ●